
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO 

 

Requeiro na forma regimental e após ouvido plenário que seja solicitado à 

prefeitura municipal para que junto a secretaria competente providenciar o calçamento 

no alto do cruzeiro. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O pedido ora formulado faz-se necessário, pois o local está bastante 

movimentado, e com certeza beneficiará a todos. 

 

 

Sala  das sessões , 24 de julho de 2018. 

 

 

 

Edilson Rodrigues Barbosa 

Vereador Autor 
 

 


